



第17代かぐや姫が誕生 「かぐや姫コンテスト」

7月14日 「かぐや姫コンテスト」が、ラ・ホール富士で行われ、1次審査を通過した20人が、この日の決勝審査に挑みました。審査の結果、応募総数75人の中から「かぐや姫クイーン」には市内長通にお住まいの伊賀真那美さん（写真左）、「かぐや姫」には市内松本にお住まいの鈴木玲奈さん（写真右）が選ばれました。これから一年間、富士市のPR役として多くのイベントで活躍します。



津波への対応も万全！ 「富士市津波避難訓練」

7月6日 7月1日～10日の津波対策推進旬間にあわせ、「富士市津波避難訓練」が田子の浦港と沿岸で行われました。訓練は、午前10時に駿河湾を震源とする突発的な大地震が発生し大津波警報が発令されたとの想定で行われました。この日は、市職員や防災関係機関、沿岸住民など約700人近くが参加し、避難や情報伝達、水難救助などの訓練に取り組みました。



薬物乱用は『ダメ。ゼッタイ』 「麻薬・覚せい剤撲滅富士市民大会」

7月21日 市では、富士警察署管内における覚せい剤取締法違反の検挙者数が、平成6年から8年連続して県下で最も多いという不名誉な状況を打破するため、「麻薬・覚せい剤撲滅富士市民大会」をロゼシアターで行いました。市内39団体から約1,100人の市民が参加し、市民総ぐるみで麻薬・覚せい剤などの薬物乱用防止活動を粘り強く進めることを盛り込んだ大会宣言を採択しました。



より豊かな生活を送るために 「富士市女性夏期大学」

7月7日 「第36回富士市女性夏期大学」がロゼシアターで行われました。プログラムは2部構成で行われ、第1部のよさこい演舞「富士によさこいの風が舞う」では、市内のよさこいチームが迫力の舞台を繰り広げました。第2部では、舞台公演やテレビ、映画などで活躍する女優の浅香光代さんが「私の役者人生」と題し、みずからの人生を笑いを交えながら話しました。



ことしは何を研究しようかな？ 「夏休み研究相談」

7月31日 小・中学生を対象に「夏休み研究相談」が、消防防災庁舎7階大会議室で行われました。この相談は、子どもたちの夏休みの研究が、充実したものになるよう毎年行われているものです。統計図表や科学作品、発明工夫などのコーナーでは、課題を見つけるために訪れた親子連れなど多くの皆さんが、真剣な表情で資料を読んだり、先生に相談したりする姿が見られました。



たらいに乗ってゆらゆらと 「田宿川たらい流し川祭り」

7月28日 田宿川の清流を後世に伝えようと、「第16回田宿川たらい流し川祭り」が、今泉六町内河川委員会の皆さんによって開催されました。たらい流しには、小中学生など約150人が参加。真夏の日差しが照りつける中、ことし新調したライフジャケットを身につけた子どもたちは、竹ざおを上手に操りながら、気持ちよさそうにゆらゆらと川を下っていきました。

富士市ホームページ開設5周年

平成9年9月17日に開設された富士市ホームページは、ことし開設5周年を迎えます。総アクセス数も78万件を超えました。今後さらに、多くの皆さんに親しまれるホームページを目指し、内容の充実を図っていきますので、富士市ホームページをご活用ください。

★主な内容

- ◎ライブカメラ（富士山・岩本山・移動）
- ◎Mt.Fuji大図鑑（ぐぐっと・ぐるっと富士山、ふるさとの富士山大集合）
- ◎くらしのガイド

- ◎施設イエローページ
- ◎みんなの広場（小中学校校歌、市民れんらく版）
- ◎観光情報
- ◎かぐや姫伝説
- ◎表紙に火災情報、気象注意・警報を掲載

- ◎子ども向けページ
- ◎メールサービス（メールマガジン・火災情報サービス）

★5周年記念（9月17日）

- ◎表紙のリニューアル
- ◎プレゼントクイズ

富士市ホームページ <http://www.city.fuji.shizuoka.jp>

問い合わせ 広報広聴課 ☎55-2700